

Siegesserie der Torballsportler hält an!

Nach dem Sieg in Belgien am 04.06.05 erhielt unsere Team überraschend eine Aufforderung am Turnier um den begehrten Salzburger Stier einzuspringen. Das stellte unseren Trainer vor eine schwere Aufgabe, denn 2 der verlässlichsten Spieler waren in Urlaub und unser Jungstar Christian Nautscher hatte bereits zugesagt bei unserem Trainingspartner und Erzgegner Landshut zu helfen.

Herr Feger konnte also nur mit Frau Hundsberger, Herrn Breidbach und ihm als Spielertrainer antreten.

Der Tag begann mit der harten Begegnung gegen Landshut, welche mit Taktik und Geschick 4:3 für München endete. Mit dieser Motivation im Rücken gab das Team des BSV München die Tabellenführung nicht mehr aus der Hand. Es zeigten alle drei Teilnehmer ihr ganzes Können und bildeten eine sehr homogene Einheit. Der Mannschaftsgeist war es letztlich auch, der unsere Crew beflügelte. Im letzten Spiel des Tages konnte sich BSV-München sogar eine 2:3 Niederlage leisten. Denn die herausgearbeitete Tordifferenz von + 25 war auch vom stärksten Gegner nicht mehr einzuholen.

In den Prunkräumen der Salzburger Residenz durfte dann bei der Siegerehrung die wertvolle Trophäe, den holzgeschnitzten **Salzburger Stier** in Empfang genommen werden. Als erschwerend kam hinzu, dass ein neuer Ball erprobt wurde, der sich in weiteren Turnieren noch bewähren muss. Der augenblicklich übliche Ball ist leider etwas störanfällig.

Dem Team des BSV-München herzlichen Glückwunsch zu dieser Leistung.

Die Endtabelle zeigt deutlich die ausgezeichnete Mannschaftsleistung unserer Crew.

• <u>Mannschaft</u>	<u>Punkte</u>	<u>Tore</u>	<u>Diff.</u>
1. BSV München	10:2	36:11	+ 25
2. SG Landshut	10:2	28:17	+ 11
3. BSG Innsbruck	7: 5	23:22	+ 1
4. GSVNT Hasselt/B	6: 6	25:19	+ 6
5. GSNV Bergamo / I	6: 6	18:21	- 1
6. ABSV Wien	2:10	18:42	- 24
7 BBSV Salzburg	1:11	16:32	- 16

Ignaz Geretshauer